

	進取の気概 (校長室だより)	有田市立箕島中学校 自主 友愛 剛健	R4・4・26
			NO.4

この出会いを大切に
 ～出会いが私たちの人生をかたちづくる～

対 面 式



生徒会執行部のみなさん、
お疲れさまでした

紹介するのが遅くなりましたが、4月11日に対面式が行われました。1年生のみなさんも中学校生活にかなり慣れてきたようです。対面式でも言いましたが、人の“心”や“思い”というのは目には見えませんが“心配り”や“思いやり”は目に見えます。3年生、2年生のみなさんには、そういう1年生に対する“心配り”や“思いやり”が見て取れます。今後も良き先輩として温かく接してほしいと思います。

世界の人口は80億人に達する勢いです。出会う確率は80億分の1。それに過去からとうとうと流れる時間の中で、たまたま生きている時代が一致する。そう考えると出会いというのはもはや奇跡です。

今後、311名のみなさんは学校行事や部活動、生徒会活動など、様々な場面に関わりをもって、ともに過ごす仲間になります。この、先輩・後輩の関係(もちろん同学年の友達関係も)は、中学卒業後も続くものとなり、一生続く人間関係になっていくかもしれません。ぜひ、この出会いを大切にしてください。



4月13日には部活動の紹介が行われました。新型コロナウイルスの関係で、各クラブとも1年生の前で実際にデモンストレーションをしたりすることはできませんでしたが、スライドを使って活動のようすや作品を紹介したりしてくれたクラブもありました。いずれにせよ、どのクラブも聞き応えのある内容で熱意がひしひしと伝わってきました。発表してくれたみなさん、お疲れさまでした。